

**Beglaubigter Beschlussauszug aus der  
7. öffentlichen und nichtöffentlichen Sitzung  
des Stadtrates Bad Reichenhall  
im Sitzungssaal des Alten Rathauses  
am Dienstag, dem 24.06.2014**

---

Sämtliche 25 Mitglieder des Stadtrates waren ordnungsgemäß geladen.  
Anwesend waren hiervon 23 Mitglieder. Die Beschlussfähigkeit war somit gegeben.

---

**Punkt 5: Agrogentechnikfreies Bad Reichenhall  
Gemeinsamer Antrag der Bürgerliste Reichenhall – Die Grünen  
und der CSU vom 13.06.2014**

**Beschluss mit 19 : 4 Stimmen:**

Der Stadtrat beschloss,

1. Bei der Neuverpachtung statt eigener landwirtschaftlicher Flächen und Verlängerung bestehender Pachtverträge sollen Pächter vertraglich verpflichtet werden, auf den Anbau gentechnisch veränderter Pflanzen zu verzichten.
2. Die Stadtverwaltung Bad Reichenhall bemüht sich um die Anerkennung als Agrogentechnikfreie Zone beim „Bund für Umwelt und Naturschutz (BUND). Kurt Schmitt BN Fachabteilung München, Pettenkofer Straße 10 a, 80336 München.
3. Nach erfolgter Anerkennung zur „Agrogentechnikfreien Zone“ kommuniziert die Stadt Bad Reichenhall den Verzicht auf Agrogentechnik im Stadtgebiet in der Öffentlichkeit. Dies soll unter anderem durch das Anbringen entsprechender Schilder an den Ortseinfahrten erfolgen. Weitere Maßnahmen könnten gentechnikfreie Gastronomiebetriebe sein.

---

**Beglaubigung**

Die Übereinstimmung des Beschlussauszuges mit der Niederschrift wird beglaubigt.

Bad Reichenhall, den 19.12.2014-112/111  
STADT BAD REICHENHALL



Grill  
Verwaltungsfachwirt

